



Das erfolgreiche Bogenschützenteam.

Ins Schwarze getroffen

VSG Dingolfing erfolgreich auf 900er-Turnier

Kürzlich fuhren vier Bogenschützen der Vereinigten Schützengesellschaft Dingolfing nach Landau an der Isar auf ein 900er Turnier. Dort werden auf eine 122 Zentimeter Auflage (Zielscheibe) jeweils 30 Pfeile auf die Distanz von 60 Meter, 50 Meter und 40 Meter geschossen. In der Herrenklasse ging Florian Jahn an den Start.

Auf den 60 Metern konnte er 260 von 300 Ringen erreichen, auf 50 Meter waren es 276 Ringe und auf 40 Meter sogar 279 Ringe. Mit einem Gesamtergebnis von 815 Ringen sicherte er sich klar den ersten Platz. Auch die drei Schützen in der Masterklasse legten einen guten Start hin. Wolfgang Gregor begann auf 60 Metern mit 243, Bernhard Proft mit 206 und Stefan Atzberger mit 192 Ringen. Auf 50 Metern steigerten sich alle drei Schützen und zwar Gregor auf 263, Proft auf 234 und Atzberger auf 229 Ringe. Auf der letzten Runde machten sie den dreifachen Erfolg klar. Gregor steigerte sich auf 267, Proft auf 262 und Atzberger auf 240 Ringe.

Am Ende war Wolfgang Gregor mit 773 Ringen auf Platz eins, gefolgt von Proft mit 702 Ringen auf Platz zwei und das Podium komplettierte Atzberger mit 661 Ringen. Bei einem sehr sonnigen Tag konnte der mitgereiste Fanclub auch das gute Mannschaftsergebnis der Schützen Jahn, Gregor und Proft mit 2 290 Ringen mitverfolgen, die sich auch hier den ersten Platz erkämpften.

Trainer Michael Schrödinger war stolz auf die hervorragende Leistung seiner Schützen und geht mit einem guten Gefühl an die bayrische Meisterschaft am heutigen Samstag in Hochbrück, bei der die Schützen Melanie Bittner, Florian Jahn, Konrad Ransberger und Sebastian Schneil teilnehmen.